
KTM Anschütz und KTM Grünewald begrüßten das hohe Bürgerinteresse an dem 
Förderprogramm und befürworteten die Aufstockung der Fördermittel. 
 
SkB Albrecht fragte, ob es eine Aufstellung der begünstigten Antragssteller gäbe. 
 
Anmerkung der Verwaltung: Eine Aufstellung der begünstigten Antragsteller befindet 
sich im Anhang der Niederschrift. 
 
 


